



# 橋 戸

令和6年4月30日  
学校だより 第2号  
練馬区立橋戸小学校  
校長 青木 俊哉

## 「本は好きですか？」から始まる話・・・

校長 青木 俊哉

先週の月曜朝会で、「皆さん、本は好きですか？」という問いかけに続けて、こんな話をしました。

本は“想像力の源”です。想像することは、考える力を生み出します。本を読むことで、知識も増えます。例えば、行ったことのない場所に出かけた気分を味わうこともできますし、知らない人や出会うはずのない人と仲良くなったり知り合ったりすることもあります。歴史を遡ったり、未来に出かけたり…なんてことも、できるかもしれません。好きな本を見つけ、よい本に出会って、本の世界に浸ってほしいと願っています。

どうして今日こんな話をするかというと、明日(4/23)は「子ども読書の日」だからです。この日は、外国では「世界本の日」とか「世界図書・著作権デー」とされている日で、スペインのカタルーニャ地方(バルセロナが州都)では、「サン・ジョルディの日」と言い“親しい人にバラの花と本をプレゼントする”習慣が残っているそうです。なんか素敵な話ですね。日本では「子ども読書の日」ですが、私は外国に倣って、“大人にも本を読んでほしい。本に親しむ日であってほしい。”と願っているので、お家の人たちにも本を手にしてもらえるよう、次の学校だよりに書いてお願いするからね…。

こんな風に約束して話を締めくくりましたので、約束通り、今号にてお伝えしているわけです。

様々なデジタル機器の発達・普及に伴い、書籍や新聞、雑誌など紙媒体の活字に触れる機会は減ってきています。資源保護の観点からは、紙を減らすことも求められる世の中ですが、紙に記された文字を読むこと、自分で文字を書いて記すことの大切さには、欠くことのできない価値があると、私は思っています。本と出会い、本に親しむことを通して、読むことを楽しめる子供に育つよう願っています。

この紙面がお手元に届く今日は、大型連休の狭間にあたります。家族で出かけたり、外で体を動かしたりすることが多くなる時期かと思いますが、ときにはじっくり時間をとって本と向き合い、文字に触れる機会としていただけると嬉しく思います。毎年お願いしていることですが、“大人も本を読む時間を共有する”ことができると、自ずと子供にも読む習慣が身に付いていくはずですから、少しでもその時間を生み出してくださいと幸いです。もちろん、一緒に読んでいただいてもよいですし、読む本は別々…でも構いません。読むことを通して親子で共通の話題ができたり、次の本を選ぶきっかけになったりすると会話も弾みます。

“読ませたい本より読みたい本を！”とも言われますが、本を選ぶ場面を共有することで、お子様の興味や関心が掴めることもありますから、楽しみですね。「こどもの読書週間(4/23～5/12)」のスローガンは、『ひらいてワクワク、めくってドキドキ』です。今年も心踊る本との出会いがあることを願っています。



# ありがとうございました



## 佐野 碧 先生 武蔵野市立第二小学校へ

5年間ありがとうございました。橋戸小学校で過ごした日々は楽しく、あっという間でした。明るく元気で素直な皆さんと音楽室で一緒に歌ったり、踊ったり・・・とても幸せでした。橋戸小での時間は私の大切な宝物です。小学校生活で出会う先生や友達、地域の方など、たくさんの人との一期一会の出会いをこれからも大切にしてくださいね。今まで本当にありがとうございました。

## 山崎 洋 先生 豊島区立西巢鴨小学校へ

橋戸小学校では4年間お世話になりました。貴重な体験を積ませていただき、感謝しております。小学校教員としての生活のスタートを切ったばかりの私を子供たちは明るく温かく迎え入れてくれました。また、保護者の皆様に多大なご支援をいただきありがとうございました。これからも子供たちの健やかな成長を願っております。今後ともどうぞよろしくお願ひ申し上げます。

## 水野 明華 先生 練馬区立大泉東小学校へ

橋戸小学校のみなさんと過ごした1年間。短い時間でしたが、毎日がキラキラ輝き、とても楽しい日々でした。新しい学年でさらに成長し、これからも様々なことに挑戦して頑張ってください。ずっと応援しています。

## 百瀬 圭子 先生 東村山市立久米川小学校へ

橋戸小学校では、短い間でしたが、大変お世話になりました。橋戸小学校の皆さんは、進んで豊かに学習することができるのですね。幸せな一時をどうもありがとうございました。

## 崇義士 一水 幸子 先生 練馬区立豊浜小学校へ

橋戸小学校のみなさんいろいろお世話になりました。久しぶりの小学校で戸惑うこともありましたが、子供たちの「今日もおいしかった。」の言葉に支えられ毎日を過ごすことができました。給食をしっかりと食べて元気に過ごしてください。短い間でしたがありがとうございました。

## 幸長 弘樹 様 豊島区立富士見台小学校へ

5年間お世話になりました。橋戸小学校の児童の元気な声が聞いて大変うれしく思い、また、元気をいただきました。これからも皆さん、学校生活を頑張ってください。

## 夕チ 良子 先生 江戸川区立本一色小学校へ

林田 純子 任期満了につきご退職  
ALT Austin Sinotte 任期満了にて異動

## 【離任式 4月26日(金)】

一か月ぶりに懐かしい教職員の皆様と対面でお会いすることができました。児童は朝からとても楽しみにしており、代表児童の作文からは、お世話になったことへの感謝であふれていました。一緒に歌った最後の校歌は、本当に思い出になりました。



## ～令和6年度 橋戸小学校 学校評議員の皆様～

- |                        |                  |
|------------------------|------------------|
| ○吾妻 正志 様 大泉町二丁目町会代表    | ○芹澤 敏雄 様 橋戸町会 代表 |
| ○尾形恵美子 様 主任児童委員        | ○宮本千鶴子 様 学校応援団長  |
| ○段 加奈子 様 学校支援コーディネーター  | ○坂井 良子 様 元PTA会長  |
| ○石井 創 様 練馬区立三原台児童館・館長  | ○高橋 早苗 様 元PTA会長  |
| ○金子 洋子 様 練馬区立北大泉幼稚園・園長 | ○権 宗昱 様 元PTA会長   |



# よろしくお願ひします



## 図工専科教諭 岩本 重規 先生

大泉第一小学校から来ました岩本です。1年生と3～6年生まで図工を担当することになりました。皆さんとつくる図工の時間が楽しみです。今年は展覧会です。素敵な展覧会にできるよう一緒に真剣に楽しみましょう。よろしくお願ひします。

(練馬区立大泉第一小学校より)

## 4年2組 担任 佐藤由聖子 先生

前任校は、児童・職員合わせて1000人近くいる大規模な学校だったので、橋戸小学校にはアットホームな温かさを感じています。目標は、全校児童の顔と名前をバッチリ覚えること!!どうぞよろしくお願ひいたします。

(西東京市立中原小学校より)

## 6年1組 担任 前田 武蔵 先生

西東京市立芝久保小学校から参りました。橋戸小の子どもたちが生き生きと学校生活を過ごしているのを見る度に、ここに来てよかったと感じています。一日一日を大切に、共に学ぶ姿勢を忘れずに頑張りたいと思います!

(西東京市立芝久保小学校より)

## 3年2組 担任 東 智哉 先生

荒川区より異動してきました。初めて橋戸小学校のみなさんにお会いした時にとっても元気に挨拶ができる子供たちだなと感じました。子供たちの笑顔があふれる毎日になるよう努めていきます。宜しくお願ひ致します。

(荒川区立汐入東小学校より)

## 音楽専科 石塚 萌杏 先生

はじめまして。音楽専科の石塚 萌杏です。皆さんとお会いできる日を心待ちにしておりました。今年度、2～6年生と音楽の学習をします。先生と一緒に明るく楽しく音楽を奏でましょう。よろしくお願ひ致します。

## 栄養士 南 由紀子 先生

橋戸小に着任して嬉しく感じていることは、どのクラスもとてもきれいに給食を食べてくれることです。これからも子どもたちが元気に楽しく学校生活を送れるよう、給食を通してサポートしていきます。よろしくお願ひします。

(練馬区立田柄小学校より)

## 事務室 森 正浩 先生

楽しみな日々。こんにちは。事務室の森です。趣味で休日に絵を描いたりしています。学校では、みなさんが描いた絵や作品を見ることがとても楽しみで、いつもわくわくしています。どうぞ、よろしくお願ひいたします。(練馬区立豊玉南小学校)

## ALT Maiko Harada 先生

Hello! My name is Maiko Harada. I'm the new ALT at hashido Elementary school. Everyone here is very nice and I like working here

## 2年1組 担任 葛巻 千晶 先生 わかたけ教室 佐々木奈保子 先生 深井 亜優 先生

再び橋戸小学校に戻ってまいりました。子供たちと会えることをうれしく思います。どうぞよろしくお願ひいたします。

## 【1年生を迎える会 4月24日(水)1校時】

40名の1年生が283名の仲間の一員であるという自覚をもつこと、そして、全校児童が仲良く楽しい学校生活を送ろうとする意識を高めるために、今年も体育館で一堂に会して1年生を温かく迎える会を行いました。

代表委員会児童を中心に、どの学年も役割を与えられ、全校児童が一体となって取り組みました。6年生の嬉しそうな笑顔に支えられて入場し、1年生の自己紹介での元気な返事と歌声から始まりました。お兄さん、お姉さんになった2年生から言葉とアサガオのプレゼントがあり、学校に関するクイズは内容が良く考えられていて、大変盛り上がりしました。

校長先生のお話の中で、「1年生が自分でできることを増やしていけるように全校の皆さんで見守っていきましょう」という言葉がありました。1年生の皆さんが、安心で安全に学校生活を送って成長していけますよう、これから全校児童で見守り仲良く過ごしてまいります。



## 〈保護者の皆様にお願ひ〉

全校児童が明るい希望をもって新しい学年で頑張っております。教職員一同、児童の目標達成を精一杯支え、指導してまいります。今一度「学びのルール」をお読みくださり、ご確認いただきますようお願い申し上げます。橋戸小学校全体で取り組むルールですので、ご家庭でもご協力くださいますよう、よろしくお願ひいたします。

# 5月の予定

日	曜	学校行事など	1年	2年	3年	4年	5年	6年
1	水	5時間授業 安全指導 尿検査(1次2回目) 新運動会練習始 ★心	4	5	5	5	5	5
2	木	月曜時程 委員会② 消防車写生会(2年)	4	5	5	5	6	6
3	金	憲法記念日						
4	土	みどりの日						
5	日	こどもの日						
6	月	休日						
7	火	1年生5時間授業始	5	5	6	6	6	6
8	水	5時間授業 避難訓練 租税教室(6年) ★心	5	5	5	5	5	5
9	木		SC	5	6	6	6	6
10	金	レインボー班顔合わせ集会 ★心	4	5	5	6	6	6
11	土							
12	日							
13	月	全校朝会 ★心	4	5	5	5	5	5
14	火	S避難訓練 眼科検診(全) 移動教室説明会(6年)	5	5	6	6	6	6
15	水	5時間授業 ★心	5	5	5	5	5	5
16	木	教育実習始 SC	5	5	6	6	6	6
17	金	体育朝会 4時間授業 尿検査(予備・2次) ★心	4	4	4	4	4	4
18	土							
19	日							
20	月	全校朝会 5時間授業 係児童打合せ(6年) 定期健康診断終 ★心	4	5	5	5	5	6
21	火		5	5	6	6	6	6
22	水	5時間授業 ★心	5	5	5	5	5	5
23	木		SC	5	6	6	6	6
24	金	全校練習 運動会前日準備 4時間授業	4	4	4	4	4	4
25	土	新運動会(雨天:授業) ★心	4	4	4	4	4	4
26	日							
27	月	振替休業日						
28	火	新運動会予備日	5	5	6	6	6	6
29	水		★心	5	5	6	6	6
30	木		SC	5	6	6	6	6
31	金	教育実習終 ★心	4	5	5	6	6	6

SC…スクールカウンセラー ★心…心のふれあい相談員

日	曜	6月の主な予定
1	土	開校記念日
3	月	全校朝会 委員会③ 安全指導 読書月間始
6	木	新体力テスト ふれあい環境学習(4年)
8	土	土曜公開日 4時間授業
10	月	全校朝会 クラブ① 水泳指導始
11	火	遠足(3・4年)
12	水	4時間授業 田植え(5年) 町探検(2年)①
14	金	体育委員会集会 移動教室事前健診(6年)
17	月	全校朝会 武石移動教室始(6年) 自転車安全教室(3年)
18	火	生活科見学(1年) 避難訓練
19	水	武石移動教室終
21	金	5時間授業 レインボー班集会 セーフティ教室(全)
25	火	こころの劇場(6年) ライフ授業(3年)

## 5月の生活目標

「きまりを守って生活しよう」

## 5月の保健目標

「すすんで病気を治そう」

※ 事情により予定を変更する場合があります。学校メールや学年だより等で、最新の情報をご確認ください。

### 〈交通安全教室 1, 2, 4年生 4月23日(火)〉

石神井警察署 交通安全課の方をお招きして、1年生、2年生、4年生が交通安全教室を実施しました。1年生は、道路の歩き方、渡り方、交差点での安全な点検と歩き方を、実際に校庭を道路に見立てて歩いて安全で安心な歩行について学びました。

2, 4年生は、自転車運転に関する交通安全について学びました。DVD視聴を通してまず、ヘルメットの重要性や夜間はライトを付けること、小学生は歩道を走れるので思いやりをもって走ること、交差点では安全確認を十分行うことなど、大事なことを確認しました。

最後に、自転車は楽しくて便利な乗り物ですが、1歩間違えると自分だけでなく人に危害を加えることがあることを知りました。すでに知っていることを確認し、新しいことを覚えた45分間でした。児童は自分の命だけでなく、人の命を守るために、今日学んだことを実行していこうと思いを高めていました。

